

fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN Express

NP 20 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Montaña / Subida Hermigua – La Carbonera

Este fin de semana, turno para el Campeonato de Canarias de Montaña y la Subida Hermigua – La Carbonera

16/5/2024

La isla de La Gomera toma el testigo en el Campeonato de Canarias de Montaña con una Subida Hermigua – La Carbonera que se presenta como la segunda estación del año. Las tres categorías principales tendrán sus respectivos protagonistas en una fase de la temporada en la que el CCM pisará a fondo el acelerador.

Después de que en Moya (Gran Canaria) se alzase el telón del Campeonato de Canarias de Montaña (CCM), este certamen que recorre las siete islas del archipiélago celebra este fin de semana su segunda prueba del calendario, la Subida Hermigua – La Carbonera.

La isla de La Gomera pone el semáforo en verde en cuanto a su actividad en 2024 con esta histórica rampa, sin duda, una de las de mayor aceptación por su vistoso y espectacular recorrido situado en su cara norte.

Lauren García, después del máximo de puntos cosechado en Moya, repite con la Nova Proto NP01. Lo hace con el propósito de convertirse en el más rápido de la jornada y con el objetivo de mejorar el crono que logró en 2023, el único en la historia de la prueba en quedarse por debajo de los tres minutos.

Por otro lado, la Categoría 3 promete emociones fuertes con no menos de cuatro integrantes. Jonathan García (Silver Car S3), Guillermo Évora (BRC 02), Javier Afonso (Silver Car S3) y Javier Rodríguez (Speed Car GTR) prometen emociones fuertes en un apartado que estrenará su casillero de puntos en la isla de La Gomera.

La Categoría 1, aquella reservada a los turismos, apunta a cambio de líder. La ausencia de Miguel Cabral, Iván Armas y Gustavo Bolaños -los tres primeros en la Subida Villa de Moya- ha de permitir, bien a José Manuel González (Porsche 991.1 GT3) o bien a Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo), atacar la primera plaza de la provisional tras su cuarta y quinta plaza, respectivamente, lograda en la rampa grancanaria a comienzos de abril.

En la Subida Hermigua – La Carbonera también estarán presentes otros equipos habituales del CCM, bien en el inicio de esta temporada o en la pasada. Es el caso de Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX), Jonai Rodríguez (Honda Civic EK4), Ángel Olegario Mesa (BMW 325 E30), Abel Mesa (Mitsubishi Lancer Evo X), Sergio Acosta (SEAT León Supercopa) o Silvia Rosales (Opel Adam S).







fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN Express

Esta segunda cita del Campeonato de Canarias de Montaña celebrará cada uno de sus actos el próximo sábado 18 de mayo. Las verificaciones administrativas y técnicas lo harán desde primera hora de la mañana, mientras que la manga de entrenamientos oficiales tendrá lugar a las 14:00 h. A continuación, tomarán el testigo las dos ascensiones oficiales que determinarán a los más rápidos.

